
意見交換会報告書 

意見交換会案件名 

市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎

の在り方に関する意見交換会（伊万里市老人クラ

ブ連合会） 

日時 

 

令和３年１１月２日(火)１３：００～１４：３０ 

場所 

 

市民会館会議棟 第１会議室 

議題 

 

市民会館本館跡地及び周辺施設並びに市役所庁舎のあり

方について 

参加議員 

公共施設調査特別委員会委員 

 井手 勲 

 川田 耕一 

 山口 常人 

 前田 敏彦 

 前田 邦幸（記録） 

 笠原 義久 

 

広報広聴委員会委員 

 西田晃一郎 

 盛 泰子 

開催方法 

 

市老人クラブ連合会 10人と対面で意見を聞く。     

  

 

 



主な意見 

 

市民会館跡地及び周辺施設 

・市民会館が無くなると、文化面が衰退するので 1000人以上のホールが欲しい。 

 

・保育園が来ても、市の発展につながらない、観光に活用した方が市の発展につ

ながる。 

 

・老人が一日ゆっくり過ごせる施設を作って欲しい。 

 

・まわりを壊す時に壊さないでいい、公園を作ったらどうか。 

 

・文化ゾーンと位置づけて、数年かけて議論した方がいい。 

 

・伊万里の子供たちを、スポーツ育成する施設に。 

 

・市役所跡地に老人福祉センターを。 

 

市役所庁舎について 

・今の場所がベストだと思う、地盤固く、地震に強い。 

 

・まずは、市庁舎を先に建替えた方がいいのでは、雨漏り修理等にお金がかかる

のでは、会館跡地は、その後に考える。 

 

・市街地に移動した方がいい、街中がうるおう。 

 

・高台で水害の心配がないので、現在地がよい、唐津市など、今建て替えている

ところを参考にしたらどうか。 

 

 


